

Ende Oktober erscheint:



MAX VON BOEHN

PUPPEN UND PUPPENSPIELE

Zwei Bände in 8° von je 300 Seiten mit zusammen etwa 500 Abbildungen und 30 farbigen Tafeln

Jeder Band broschiert RM. 6.50, in violetterm Pappband RM. 8.—, in blauem
Ballonleinen RM. 9.—, in Halbleder RM. 14.—. Schöne farbige Schutzumschläge
(Zusammen bestellt werden die beiden Bände in einem ansprechenden Futteral geliefert)

PUPPEN — M. v. Boehn weiß in diesem neuen Buche hübsche und bemerkenswerte Dinge über Puppen zu sagen, die ja nicht bloß Spielzeuge sind, sondern die bei allen Völkern von den ältesten Zeiten an bis zur Gegenwart auch Idole, Fetische, Symbole, Amulette, Talismane usw. waren. An Hand eines ungemein reichen, farbigen, sorgfältig gewählten Abbildungsmaterials, das viel Ungekantes bringt, beleuchtet der Verfasser den Gegenstand von allen Seiten und schenkt uns ein Werk von prickelndem Reiz und kulturgeschichtlichem Wert.

Die beiden Bände gehören zusammen, werden aber auch einzeln abgegeben. In bezug auf Umfang, Preis und Schönheit der Ausstattung gehören sie zu der Reihe der beliebten, sehr verbreiteten »MODE«-Bände desselben Verfassers u. a.; gleich wie diese werden sie sich voraussichtlich einer dauernden Absatzfähigkeit erfreuen. Wir empfehlen Sie in den Buchhandlungen, in den Schaufenstern und stellen dazu farbige Plakate in den verschiedenen Formaten 21×120 cm, 21×42 cm, 24×25 cm sowie illustrierte Prospekte zur Verfügung.

MÜNCHEN

F. BRUCKMANN A. G.

